本木小学校と本木東小学校の

平成23年5月9日発行

統合地域協議会ニュース

第10号

発行:足立区教育委員会事務局 学校適正配置担当課

この「統合地域協議会ニュース」は、本木小学校と本木東小学校の統合に関する情報を、 両校の地域の方々や保護者のみなさんにお知らせするために発行しています。

1 『第十回統合地域協議会』が開催されました。

去る 4/19 (火) 午後7時から、本木東小学校の多目的室で「第十回統合地域協議会」 が開催されました。

第十回統合地域協議会では、「新しい校舎」の基本構想・基本計画案に関する意見交換や、「新しい校章」の最終選考を行いました。

「花粉のヒミツ」を学ぼう!

2/28(月)、両校の3年生(本木小学校 56 名、本木東小学校 11 名)が参加して「花粉のヒミツ」を学習しました。

この授業は、NPO法人「気象キャスターネットワーク」様と、NTTドコモ様が協働で行っている「小学校出前授業」で、環境や気象、防災に関する知識普及・啓発活動をされているものです。



花粉はどこから飛んでくるのか? 花粉と天気や風の関係は? 花粉って、どんな形なの?

NHKのおはよう日本でお天気キャスターを務めた田代大輔氏から、花粉について分かりやすく解説していただきました。

あいにくの雪でしたが、本木小学校と 本木東小学校の児童の元気な笑顔で、楽 しい授業となりました。

今回の3年生の交流で、1年生から6年生まで、すべての学年で交流事業ができました。保護者のみなさん、学校関係者のみなさん、ご協力ありがとうございました。

平成23年度も、子ども達の交流を第一に考えながら、平成24年4月の統合に向けて取り組んでいきます。今後とも、保護者や地域のみなさんのご協力をお願いします。

※これまでの児童の交流について、足立区ホームページに詳しく掲載しています。ぜひご覧ください。

新しい校章が決定しました。

全 148 点の応募作品の中から、第十回統合地域協議会で新しい校章を決定しました。

【 新校章に込めた想い 】

両校のシンボルである校章を尊重し、 統合にふさわしく、本木小学校と本木東 小学校の校章を重ね合わせました。

本木小学校の「歴史」の継承と、本木 東小学校の「輝く朝日」が融合し、「伝 統」「力強さ」「希望」といったメッセー ジを込めました。 ものです。

※複数の類似デザインの応募者のコメントを、事務局がまとめたものです。

統合校「本木小学校」の新しい校章として、今後、校旗や新校舎の壁面など、様々な 場面で使っていきます。

たくさんのご応募、ありがとうございました。

新しい校舎の検討を進めています。

第九回統合地域協議会(2/23 開催)に引き続き、新しい校舎の建物や教室の配置案などについて、意見交換を行いました。

子ども達が使いやすい校舎にすることはもちろん、これまでも災害に対する備えに関する意見をいたただいています。避難所機能の中心となる体育館を1階に配置するなど、現在、防災面のことも含めて検討を進めています。

2 『第十一回統合地域協議会』の開催について

日時:平成23年5月31日(火) 午後7時から場所:本木小学校2階 多目的室 (傍聴可能です)

統合地域協議会委員のみなさんのお力を借りて、新しい校章が決まりました。両校の児童をはじめ、たくさんの地域や保護者の方々からご応募いただき、本当にありがとうございました。 平成24年4月の統合に向けて、あと1年弱となりました。子ども達の交流はもちろん、地域やPTA活動など、みなさんのご協力を得ながら進めてまいります。

本年度もよろしくお願いいたします。

事務局(発行元):足立区教育委員会事務局 学校教育部 学校適正配置担当課

【担当】中村・神保・長門 電話番号:03-3880-5426(直通)